



Sheinbaum se compromete a lograr la semana laboral de 40 horas: ¿en qué quedó esta reforma?

Por CNN Español

© 4 min de lectura · 13:51 ET (17:51 GMT) 2 de octubre de 2024



(CNN Español) – En su segundo discurso como presidenta de México, Claudia Sheinbaum hizo 100 compromisos frente a miles de personas el martes, en el Zócalo de la Ciudad de México.

El compromiso número 60 se centró en materia de trabajo: lograr, en algún momento de su sexenio, reducir la semana laboral de 48 a 40 horas.

“Estoy segura que lo vamos a lograr. En acuerdo con las y los empleadores, iremos alcanzando paulatinamente en el sexenio la semana de 40 horas”, dijo la presidenta de México en el Zócalo.

Sin embargo, no se ve claro cuándo pueda lograrse este compromiso.

La reducción de la jornada laboral es una iniciativa de reforma constitucional que se ha mantenido congelada desde 2023 en la Cámara de Diputados, pese a que el dictamen inicial de esta reforma se aprobó en abril del año pasado y que el tema ha pasado por foros de discusión.

[Sheinbaum se compromete a lograr la semana laboral de 40 horas: ¿en qué quedó esta reforma? | CNN](#)